

## 3 学期 終 業 式

いよいよ今日で今年度も終わりです。この1年間  
はどんな年だったでしょう。3学期の終業式を迎え  
て、校長先生、担任の先生のお話を聞いて、皆さん  
はどんなことを思うでしょうか。この1年間を振り  
返り、その成果や反省を元に新たな目標を持って、  
新しい学年を迎えてください。

今年度も多くの生徒が各種の技能審査に挑戦し、  
約30の資格・検定に延べ493名の合格者を出す  
ことができました。いずれも各自の努力が実ったす  
ばらしい成果です。

なお、学年末成績会議の時点での1カ年皆勤者  
は、1年生38名、2年生26名です。1年間欠  
席・遅刻・早退も、1時間の欠課もなしに学校生活  
を送れたのは、ご家庭の協力と本人の健康管理・努  
力のすばらしい成果といえるでしょう。

### 平成30年度の藤岡北高校

#### 4月

9日(月)始業式・新任式が行われ新学期が始ま  
りました。翌日10日(火)入学式が行われ120  
名の新入生を迎えました。



新入生代表宣誓

21日(土)は春のアグリフェアで、野菜や花の  
苗を求めに多くのお客様がおいでくださいました。

26・27日(木・金)1年生の宿泊オリエンテ  
ーションを行いました。

#### 5月

10日(木)生徒総会、続いて高校総体壮行会が開  
催されました。11日(金)から13日(日)を中  
心に高校総体が行われ、入場行進や各部の試合に多

くの生徒が参加しました。

18日(金)～23日(水)第20回「国際バラ  
とガーデニングショー」に、今年もガーデニングコ  
ースとフローラルライフコースの生徒が参加し、ガ  
ーデニングコースは8年連続で入賞、6回目の奨励  
賞も受賞しました。



ガーデニングコース参加者と作品

26日(土)は初夏のアグリフェアでした。

31日(木)には学校農業クラブの校内各種発表  
大会が開催されました。

#### 6月

4日(月)に音楽教室、21日(木)に校内農業  
鑑定競技会が行われました。

インターハイ予選、家畜審査競技会と2年生の短  
期インターンシップもありました。

#### 7月

13日(金)開校記念式典を開催しました。記念  
講演として山口あきら様に「農業分野をけん引する  
フロントランナー～100年後を考え、今を生きる  
～」と題してご講演をいただきました。

#### 8月

7・8日(水・木)1日体験学習を開催。多くの在  
校生が先生方と協力して、参加した中学生や保護者  
の皆様に学校紹介をしたり、実習の指導をしたりし  
ました。

19日(日)から9月8日(土)までタイ王国研  
修を実施しました。今年度は6名が参加し、コンケン  
農業技術校で学習と交流を行いました。

24日(金)にはFFJ検定上級の試験が行われ  
ました。

#### 9月

19日(水)午後、いじめ防止フォーラムが藤岡  
北高校体育館を会場に開催されました。

29日(土)にはオープンスクールを開催しました。

## 10月

10日(水)から13日(土)まで、2年生が広島・神戸・大阪方面での修学旅行を行いました。

1年生、3年生の1日修学旅行は、10日に行われ、それぞれ横浜、東京方面に行ってきました。



神戸メリケンパークにて

## 11月

9・10日(金・土)本校の文化祭である緑陵祭が行われました。



1年A組はポップコーンを販売

## 12月

1日(土)冬のアグリフェアを開催しました。

18・19日(火・水)体育大会が開催されました。19日の午後は収穫祭を行いました。



学校で収穫したお米で餅つき

20日(木)にはフローラルライフコースの2年生が東京日本橋の三越本店前でパンジーの植栽を行いました。

## 1月

25日(金)学習成果発表会をみかぼみらい館で開催しました。



## 2月

8日(金)予餞会が行われました。卒業を控えた3年生と1・2年生との、最後の楽しい思い出が生まれました。

## 3月

1日(金)卒業証書授与式が行われ、113名が新たに旅立ちました。

22日(金)平成30年度の終業式、および離任式が行われます。

## 1・2年生の進路行事

3月15日(金)マイナビから講師をお迎えして、1年生を対象に進路講演会を実施しました。自分に適した職業について考えを深めることができましたと思います。

12日(火)には本田技研工業株式会社寄居工場から人事担当の磯部さんをお迎えし、2年生を対象に就職説明会を開催しました。実際に企業の現場で採用、社員教育に当たっていらっしゃる立場から、就職活動に向けての心構えや就職後の働き方生き方について興味深いお話を伺うことができました。参加した約40名の生徒も真剣にお話を聞いていました。

また18日(月)には2年生が株式会社NOLTYプランナーズから講師をお迎えし、「進路実現に向けた手帳の活用について」と題して手帳のよりよい使い方をレクチャーしていただくとともに、この1日に卒業した6名の先輩から「進路実現に向け高校時代に努力したこと」と題して体験を伺いました。